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1

　包括的・継続的ケアマネジメント業務がうたってある
が、どういう方向でこれからやっていこう、どういう形で
位置付けていくか考えがあればお尋ねしたい。

　ケアマネージャーさんの個別指導、困難事例の指導
になるかと思います。現在作っている介護保険サービ
ス従事者連絡協議会の介護支援専門員部会で、どん
な問題課題があるかを協議していただき解決に向けた
検討をすることがまず第１だと考えています。

2

　令和５年度からケアマネージャー部会は、地域ごとに
グループを作っている。三角・不知火地区、松橋地区、
小川・豊野地区の３グループ。事業所が集まって地域
課題、社会資源等について話し合っている。三角・不
知火地区は２回、松橋地区は１回、小川・豊野地区は
２回開催している。ケアマネージャーのサポートとして
考えた時に宇城市地域包括支援センターのフォロー・
アドバイスを、その会に入っていただいて困った時にア
ドバイスをいただける体制づくりを考えていただきた
い。

　令和６年度、４月５月に従事者連絡協議会の役員会
を開催するので、その中でご意見をいただいてその会
に参加できる形が出来ればと思います。
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２－（３）令和６年度宇城市地域包括支援センター事業計画について


